

Die 500 im Visier

Elternverein des „KGB“ wächst stetig

Bargtheide (jm). Großen Aufschwung hat der Elternverein am Bargtheider Kopernikus-Gymnasium genommen. In der vergangenen Woche wurde das 400. Mitglied begrüßt, die Familie Sonnenschein aus Bargfeld-Stegen. Ihre Tochter Maike besucht seit Beginn des Schuljahrs die Klasse 5 e. Für Maike gab es zwei Kinokarten, ihre Eltern wurden mit Blumen bedacht.

„Unsere Mitgliederzahl hat sich damit seit Januar vergangenen Jahres um fast ein Drittel auf 411 erhöht“, freut sich Harald Kühn vom Vorstand des Elternvereins. Auch die finanzielle Situation des Vereins sei solide. Das sei nicht nur auf die gestiegene Mitgliederzahl zurückzuführen, sondern auch auf das Catering der Mitglieder bei Veranstaltungen. Die Einnahmen daraus haben sich binnen Jahresfrist auf 3200 Euro verzehnfacht.

So konnte der Verein im abgelaufenen Geschäftsjahr fast 2000 Euro für soziale Zwecke bereitstellen. Außerdem wurde eine Kamera für die Öffentlichkeitsarbeit angeschafft, englische Wörterbücher und Trikots für die Mädchen-Fußballmannschaft konnten ebenfalls finanziert werden.

Der rührige Verein informiert seine Mitglieder regelmäßig per E-Mail über seine Aktivitäten. „Wir hoffen, dass die positive Entwicklung fortgesetzt wird“, sagt Harald Kühn vom Vorstand. Ziel sei es jetzt, die Mitgliederzahl bis zum Jahr 2013 auf 500 zu steigern. Außerdem wird die Anschaffung eines Tanzbodens für die „Kuhle“ des Gymnasiums und für Regal- und Aufbewahrungssysteme in den Klassen geplant. Kühn würdigte auch das Engagement von Kassenswartin Catrin Bartel bei der Erstellung einer Homepage für den Verein im Internet.



Joachim, Maike und Ingeburg Sonnenschein (vorne v.l.) wurden als 400. Mitglied im Elternverein begrüßt. Hinten v.l.: Bine Dringenburg, Catrin Bartel und Harald Kühn vom Vorstand des Elternvereins.

Foto: J. Meier